

PRESSEMITTEILUNG

23. August 2018

Eine der größten Versicherungsagenturen in der Region jetzt in Marbach

Die Versicherungsagentur der Kreissparkasse Ludwigsburg zieht um. Sie verlagert ihren Standort von Ludwigsburg nach Marbach. Hier bezieht sie moderne, attraktive und gut ausgestattete Räumlichkeiten im Gebäude der Kreissparkasse in Marbach am Neckar in der Güntterstraße 13.

„Unsere hauseigene Versicherungsagentur gibt es bereits seit 1994. Sowohl unsere Privat- und Gewerbekunden, als auch unsere Mitarbeiter können sich jetzt auf zeitgemäße und moderne Büroflächen in der Schillerstadt freuen. Auch von außen kann sich das Gebäude sehen lassen“, sagte Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Ludwigsburg am Donnerstag bei einer Begehung der Räume, an der auch Bürgermeister Jan Trost teilnahm.

Die Agentur bezieht in der Günftterstraße ein Bürogebäude, das 2012 von der Kreissparkasse fertiggestellt wurde und zu einer sichtbaren Aufwertung des Stadtbildes beigetragen hat. Dieser Umzug nach Marbach bringt der Stadt erhebliche Vorteile. Mit 26 Mitarbeitern beherbergt sie zukünftig eine der größten Versicherungs-Agenturen in der Region, wobei 11 Mitarbeiter aus dem Innenbereich und der Fachberatung fest in Marbach arbeiten. Von der Kaufkraft der Mitarbeiter profitiert sowohl der örtliche Einzelhandel als auch die Gastronomie vor Ort.

„Zum Service einer Versicherungsagentur gehört neben Sicherheit, Verlässlichkeit, Freundlichkeit und Kompetenz auch ein ansprechendes räumliches Umfeld. Dieses steht den Kunden und Mitarbeitern der Agentur jetzt in Marbach zur Verfügung. Die Stadt Marbach freut sich sehr, dass sich die Kreissparkasse Ludwigsburg mit ihrer Versicherungsagentur für den Standort Marbach entschieden hat“, erklärte Bürgermeister Trost.

Mit ihren hochspezialisierten Mitarbeitern rund um das Versicherungsgeschäft und der betrieblichen Altersvorsorge begleitet die Agentur ihre Kunden mit passgenauen Deckungskonzepten und einer ganzheitlichen Schadensbegleitung, wobei ihre Berater keine Abschlussprovisionen erhalten. „So unterliegen sie auch keinem Verkaufsdruck und handeln stets im Sinne des Kunden“, so Peter Demand, Abteilungsdirektor der Versicherungsagentur.

Auf insgesamt drei Ebenen sind in der Güntterstraße die Versicherungs-Mitarbeiter verteilt. Die moderne Umgebung wirke, so Schulte, nach innen und nach außen und fördere ein positives Miteinander. Große offene Büros vereinfachen die Kommunikation zwischen den Mitarbeitern der Versicherungsagentur. So können sich jetzt Außendienst, Fachberater, Innendienst und Back-Office unkompliziert und schnell austauschen.

Für Demand ist zudem die räumliche Nähe zu den Sparkassen-Kollegen aus der Filiale Güntterstraße ein wichtiger Faktor: „Denn die Kollegen in den Filialen der Kreissparkasse Ludwigsburg sind die erste Anlaufstelle unserer Kunden bei Themen rund um alle Geldangelegenheiten. Der direkte Kontakt mit den Kolleginnen und Kollegen aus der Filiale ermöglicht es uns hier in Marbach jetzt noch besser, die Bedürfnisse und Anforderungen unserer Kunden schnell zu erkennen und entsprechende Lösungen zu entwickeln.“

Zu der sehr erfolgreichen Filialdirektion der Kreissparkasse in Marbach gehören neben der Filiale Marbach Güntterstraße die Filialen Affalterbach und Benningen. „Hier in Marbach sind wir mit einem ‘Premium-Filialstandort’ präsent, der immer schon respektable Erträge erwirtschaftet hat“, sagte Regionaldirektor Thomas Nytz.



Unser Foto zeigt (v.li.): Abteilungsdirektor der Versicherungsagentur Peter Demand, Bürgermeister Jan Trost, Vorstandsvorsitzender Dr. Heinz-Werner Schulte und Regionaldirektor Thomas Nytz von der Kreissparkasse Ludwigsburg.

Postanschrift
der Hauptstelle:
Postfach 6 20
71606 Ludwigsburg

BIC-Code:
SOLA DE S1 LBG
Internet: www.ksklb.de

Sitz: Ludwigsburg
Anstalt des öffentlichen Rechts
Handelsregister: HRA 202687
Amtsgericht Stuttgart

Vorsitzender des
Verwaltungsrates:
Landrat
Dr. Rainer Haas

Vorstand:
Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorsitzender
Dieter Wizemann
Thomas Raab